

Lunchkino-Stammtisch

Liebes Mitglied

Bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat, und wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüssen.

Am Donnerstag, **5. April 2018**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**The death of Stalin**“ von Armando Iannucci gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus von der Seefeldstrasse her, vis-à-vis des Schuhgeschäfts Navyboot im NZZ-Gebäude. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jedes Einzelnen.

Ermässigter Preis: Fr. 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: Fr. 19.--

THE DEATH OF STALIN Ein Film von ARMANDO IANNUCCI

Wir schreiben das Jahr 1953. Josef Stalin scheint gesund - wenn auch paranoid - zu sein, er hat sein Land fest im Griff, alles läuft perfekt! Doch als der Diktator eines Morgens nach einem Schlaganfall tot in seinem Büro aufgefunden wird, bricht das Chaos los: Die alten Komplizen buhlen mit Intrigen und Rempeleien um die Macht - Malenkov, Chruschtschow, Molotow... Nicht zu vergessen Stalins betrunkener Sohn Vasily und seine verlebte Tochter Svetlana. Sie alle agieren als tölpelhafte Anwärter, die für das Amt gänzlich ungeeignet sind - es aber alle trotzdem um jeden Preis wollen. Mit einem bestens aufgelegten Starensemble - Steve Buscemi, Rupert Friend, Paddy Considine, Michael Palin, Andrea Riseborough - wird diese pechschwarze Komödie zu einem riesengrossen Vergnügen.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.
Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Marianne Ebert und Christine Schmid